
８．意見交換会テーマの設定について（他のテーマ案）

子ども関係

知多市の人口減を防ぐには

人が集まる知多市にするために

情報通信、ICT等

今回のテーマは、皆さんの関心が深いと
感じました。

移動の前に歩道や道路の整備をする方が
安全ではないですか？

現時点での困りごとを個々の意見を細かく
集めて下さい。議員さん、街を歩いて下さい。

高齢化と税収について 若者に市議会議員を目指してもらうには

少子化対策や女性が働きやすい環境整備
について、子育て支援を含む

若者をターゲットにしないとだめ

良かったが、他市で行っている方法やアイ
デアを教えていただきたかった。

時代に合ったテーマであり良かった。
これに加え、高齢者の生活を支える他の
手段の検討もあるとよい。
ITの利用、NPOの活用、移動販売等

市議会として交通弱者の声にしっかり応えて
いるのか少し疑問を持った。

生きがい支援、健康支援、生涯学習支援 防災について

知多市民の健康寿命について あいあいバス本数増（通勤時間帯を特に）

朝倉駅開発を全面的にやる 防災


